

Cáritas inicia una campaña para buscar voluntarios

Necesita personas para apoyo escolar, enseñar castellano y acompañar a mayores, entre otras tareas



Imagen de la campaña.

Por ello, la organización pide apoyo a todas las personas dispuestas a sumarse a su labor. Los espacios de trabajo voluntario vienen marcados por la acción que se desarrolla en los servicios y programas en el marco de la red de Cáritas. Tanto en Cáritas parroquiales y zonales de Vitoria como en Cáritas rurales de Álava y Orduña, las propuestas para el trabajo voluntario son determinadas por las carencias o necesidades de refuerzo detectadas por los equipos de trabajo.

Para la presente campaña se buscan personas para apoyo escolar, enseñanza de castellano en diferentes niveles -individual, grupal y tertulia dialógica-, acompañamiento a personas solas, mayores -en residencias y en grupos de encuentro-, apoyo en tareas administrativas, en talleres de huerta, costura, tiendas de Cáritas, y también para trabajo en Juntas, órganos participativos de dinamización y organización de la actividad de las Cáritas.

La propuesta tiene su contexto en la campaña institucional que marca la línea de trabajo de la organización desde el pasado curso y hasta la finalización del presente. Con el lema *Tu compromiso mejora el mundo* Zure aha legina denon atsegina, Cáritas pone en valor el compromiso personal y colectivo como motor de transformación social.

Su campaña pone el acento sobre la necesidad "de salir al encuentro, de dejarse tocar por las realidades de pobreza de nuestro entorno, de comprometerse con valentía, creatividad y denuncia, de tal forma que la experiencia de compartir con quien sufre, movilice y active respuestas que permitan avanzar hacia una sociedad más justa". -

DNA / Foto: Cáritas



Ángeles Custodios, patrón de la Policía Local

CELEBRACIÓN. Las instalaciones de Agirrelanda acogieron ayer la celebración de los Ángeles Custodios, patrón de la Policía Local. Con la presencia del alcalde, Gorka Urtaran; el concejal de Seguridad Ciudadana, Car-

los Zapatero, y representantes del resto de formaciones municipales, institucionales fuerzas de seguridad y judicatura. El evento tuvo también aire de despedida para la figura del actual comisario, José Antonio Vicho, quien

HALLAN EL CADÁVER DE UN PISO DE VITORIA SIN SIGNOS

Un hermano puso sobre su pista a la Ertzaintza • La autopsia determinará la fecha de la muerte

• Carlos Mtz. Orduna

VITORIA - Una comunicación por correo electrónico puso sobre la pista a la Ertzaintza hace apenas unos días. Un hombre que reside fuera de

Euskadi y que desde hacía tiempo no podía localizar a su hermana, vecina de Gasteiz y de nacionalidad española, aunque de origen ruso, solicitó la colaboración de la Policía autonómica para poder dar con ella.

La mujer residía en un piso del número 20 del Paseo de Unicef.

Tras llevar a cabo las indagaciones y los trámites oportunos, una patrulla de la Ertzaintza se presentó este pasado viernes en el piso, ubicado en pleno barrio de Zabalzana, pero los intentos de los agentes por dar con la mujer también resultaron en vano. De ahí que tuviesen que solicitar la ayuda de los Bomberos para acceder al interior de la vivienda.

Una vez dentro, los presentes se encontraron con el cuerpo sin vida



OFERTA ESPECIAL LANZAMIENTO por sólo 7€

HISTORIAS DEL AUTOBÚS



Jesús María Sáez "Txusmi"

La historia resumida de TUVISA desde su fundación hace 50 años, junto con una recopilación de artículos publicados en el Diario de Noticias de Álava, que con buen humor retratan de manera novelada las anécdotas más curiosas en las líneas de autobuses de Vitoria-Gasteiz

Venta en exclusiva a precio especial en la Oficina Comercial de Diario de Noticias de Álava (Portal del Rey) hasta el 15 de octubre. Después en los puntos habituales de venta, en Amazon y en www.txusmi.com

